Quand la Bible parle du handicap

Les personnes attentes dans leur corps ou dans leur intelligence sont omniprésentes dans la Bible. Pourtant, le regard porté sur elles évolue en même temps que s'affine l'image que les hommes se font de Dieu. Se dessine peu à peu, au fil de l'Ancien et du Nouveau Testament, la révélation de la valeur unique de la personne et de la grandeur paradoxale des plus petits. Mais le message de consolation et d'espérance qui est donné aux personnes avec un handicap et à leurs proches, a quelque chose à voir avec nos propres faiblesses et nos fragilités. Il s'adresse en fait à tous ceux qui souffrent, affaiblis par les difficultés de l'existence, par la maladie ou par l'âge, ou confrontés à la solitude, au doute à la mort d'un proche ou au découragement.

En puisant à la source même de la Bible, dont il fait une lecture centrée sur la personne, ce livre est une invitation à y trouver les raisons de porter sur autrui - et sur ses différences - un regard bienveillant.

Emmanuel BALLUTEAU est père de cinq enfants, dont une fille polyhandicapée. Membre du conseil d'administration de l'Office chrétien des personnes handicapées et du Conseil national Handicap, il est également l'auteur avec sa femme, de Aimez-vous comme je vous ai aimés. La Bible dans le couple, paru en 2004 aux Éditions Salvator.